

きつきの丘

令和6年7月17日

Webページはこちら→



第73回秋田県中学校総合体育大会の結果など

| 3 ~ | 5日を主会期に行われた県総体に、大内中学校より4競技に出場しました。水泳競技では、○○○○○さんが2種目で入賞しましたが、惜しくも東北大会の出場は叶いませんでした。なお、水泳競技、陸上競技で多くの生徒が自己記録を更新しました。また、24日から始まる全県少年野球大会に、本校野球部が出場します。引き続き、本校生徒への応援をお願いします。

【栄光の記録】

〇全県総体

女子バレーボール I 回戦 大 内 0-2 中 仙(大仙市) 柔道女子個人(7/7) I 回戦 $\bigcirc\bigcirc$ 世敗 水泳競技(競泳)

女子 | ○○m自由形第22位、同200m自由形第11位 ○○○○○ 男子 | ○○m背泳ぎ第5位、同200m背泳ぎ第6位 ○○○○○ 男子200m自由形第7位、同400m自由形第10位 ○○ ○○ 男子 | ○0m背泳ぎ第20位、同200m背泳ぎ第17位 ○○ ○○

陸上競技

3年 I 0 0 m 女子 予選2組6着 00 00 予選敗退 予選4組7着 共通200m $\circ\circ$ 00 予選敗退 | 年 | 0 0 m 予選2組6着 00000 予選敗退 決勝 第20位 00 共通砲丸投



○第77回秋田県珠算競技大会

中学生 団 体 第3位 大内中学校(O OO、OOO、OOO) 読上算 第2位 O OO、第3位 OO OO



夏休みこそ「A·B·C·D運動」に取り組もう

来週25日(木)から夏休みに入ります。これまで大内中学校区では3校が連携して、普段から児童生徒に取り組んでほしい内容を「A・B・C・D運動」としています。夏休みなどの長期休みは、生徒一人一人がこの運動にじっくりと取り組む機会だと思います。あらためて「A・B・C・D運動」について確認しましょう。

A…「あいさつ」

大内中学校は、あいさつを含め、生徒の行動力を伸ばそう(育もう)とする学校です。「あいさつ」は、次のようなものであり、人を繋ぐために大切だと言われています。 ①出会った人が互いに心を開いて相手に迫っていくこと(あいさつの語源より)

②人と人とが関係をつくっていく時に相手が今どのような状態であるか知るための大切なもの ③相手を対等で同じ地球に生きる仲間として認め信頼関係を築いていく大切な一瞬であること

B···「勉 強」

勉強をしなければならない理由には、さまざまな答えがあります。勉強(学習)を通して、あらたな見方や考え方を学ぶと、より多くの答えにたどり着きます。それほど勉強(学習、知識)は大切なのです。夏休みはまとまった時間が使える期間ですので、自分自身の五感を使った体験も組み入れてみましょう。

C…「チャレンジ」

勉強に含まれるかもしれませんが、普段できないことに挑戦してみましょう。じっとしていても、何も変わりません。また「挑戦」=「成功」ではありません。うまくいかなかったり、つまづいたりする中にも、新たな気付きや学びがあるのです。

D…「ドリーム」

夢や目標をもつこをはとてもよいことです。しかし、さまざまな体験などを通して、 夢や目標は変わっていくことが多いようです。そうした過程の中で、自分の心の奥底 にある「変わらないもの」(志や生き方)を見つめてほしいと思います。